

Magdeburg, 28. Mai 2025

Verantwortlich: Stephan Marahrens

kontakt@adfc-sachsenanhalt.de

www.adfc-sachsenanhalt.de

Tel: 0391-7316645



Presseinformation des ADFC Sachsen-Anhalt e.V.

ADFC Sachsen-Anhalt begrüßt 2000 Mitglied

Steigende Zahlen beim Radverkehr lassen Fahrradclub stetig wachsen.

Der Allgemeine Deutsche Fahrrad-Club (ADFC) in Sachsen-Anhalt konnte unlängst das 2000. Mitglied begrüßen. „Besser hätte es nicht kommen können, denn es sind gleich 5 Mitglieder, die im Rahmen einer Familienmitgliedschaft im Landkreis Anhalt-Bitterfeld in unseren Verband eingetreten sind“ sagt Stephan Marahrens Vorsitzender des Landesverbandes Sachsen-Anhalt.

Die junge Familie mit drei Kindern bestätigt mehrere Trends. Immer mehr Menschen im ländlichen Raum wünschen sich vernünftige Fahrradinfrastruktur, weil moderne Fahrräder größere Strecken möglich machen. Für Familien mit Kindern ist Radverkehr inzwischen eine preiswerte Alternative auf den täglichen Wegen zur KITA und zur Schule, zur Arbeit und zum Einkaufen. Die jungen Eltern erhoffen sich Impulse für die Radverkehrsförderung und wollen den Verband unterstützen. Die Familie hat sogleich Bedarf angemeldet den Schulweg im eigenen Wohnort für radfahrende Kinder sicherer zu machen. „Das werden wir unterstützen, wir waren bereits vor Ort und werden auf Grundlage der StVO-Novelle von 2024 Maßnahmen vorschlagen, um die Ortsdurchfahrt sicherer zu machen“, sagt Marahrens.

Das steigende Interesse am Radverkehr im Land sorgt schon seit längerem für ein stetiges Wachstum des ADFC. „Wir nähern uns bereits der 2100 Marke und haben den Landesverband Thüringen hinter uns gelassen, der ebenfalls aktuell das 2000. Mitglied sucht“, weiß Marahrens. „Zusammen mit Sachsen und Berlin sind wir einer der jüngeren Landesverbände in der Bundesrepublik, was uns sehr freut und gleichzeitig Anspruch ist im Rahmen unserer Möglichkeiten die Interessen der Radfahrenden zu vertreten“. Mit den 10 Kreis- und Regionalgruppen verteilt über Sachsen-Anhalt ist der ADFC sehr gut in der Fläche präsent. „Was Aktivitäten vor Ort angeht, freuen wir uns immer über Mitglieder, die uns aktiv unterstützen möchten. Das kann ganz vielfältig sein mit Fahrradtouren und einer fundierten Ausbildung zum Tour Guide, mit Fahrsicherheitstrainings, Fahrrad-Codierung oder Stellungnahmen zu Radwegplanungen.“

Aktuell plant der Landesverband den Kommunen Maßnahmen der Radverkehrsförderung auf der Grundlage der StVO-Novelle vorzuschlagen. Das betrifft die Einrichtung von Radfahrstreifen, Fahrradstraßen und Fahrradzonen unter besonderer Berücksichtigung von Radverkehrskonzepten oder von Schulwegen wie im Beispiel der jungen Familie aus dem Landkreis Anhalt-Bitterfeld.

Am 17. Juni werden die Ergebnisse des Fahrradklima-Test 2024 veröffentlicht. Der ADFC Sachsen-Anhalt präsentiert die Zahlen an diesem Tag um 10 Uhr in der Landespressekonferenz im Landtag von Magdeburg. In diesem Jahr besonders interessant sind die Ergebnisse der Zusatzfragen zum „Miteinander im Straßenverkehr“, die vor allem die Rücksichtnahme, den Überholabstand und die gefühlte Sicherheit aufgreifen!

„Und, nicht vergessen, am 3 Juni ist „Weltfahrradtag“! Ein Feiertag für ein Verkehrsmittel, das gesund hält und zwar nicht nur die Menschen, die es täglich benutzen! Nach dem Motto: Mit`s Rad NATÜRLICH“!

www.adfc-sachsenanhalt.de

www.fahrradklima-test.de



Foto: Stephan Marahrens, ADFC